

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas berkat rahmat dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan Tugas Akhir ini dengan judul “ **ANALISIS PERANCANGAN SISTEM INFORMASI ADMINISTRASI *SERVICE* KULKAS, *SERVICE* MESIN CUCI DAN PENJUALAN *SPAREPART* PADA CV. USAHA TEKNIK BARU BERBASIS *OBJECT ORIENTED* “.**

Dalam penyusunan laporan ini penulis mendapatkan hambatan, tantangan dan kesulitan, hal ini dikarenakan keterbatasan dan kemampuan yang dimiliki. Penulis juga menyadari bahwa laporan yang dikerjakan masih jauh dari kata sempurna. Namun demikian penulis mengharapkan semoga kajian pada laporan ini dapat bermanfaat baik bagi penulis khususnya maupun yang membaca pada umumnya.

Pada kesempatan kali ini , penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Allah SWT karena berkat rahmat dan karunianya penulis dapat menyelesaikan laporan Tugas Akhir ini. Tak lupa penulis mengucapkan terima kasih untuk orang tua tercinta Bapak Sasyudi dan Ibu Iceu hermawati yang sudah selalu memberikan dukungan baik secara moral dan materil sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Habibullah Akbar S.Si, M.Sc, Ph.D Dekan Fakultas Ilmu Komputer Universitas Esa Unggul.
2. Bapak Bahrul Ulum S.Kom, M.Kom Selaku Ketua Program Studi Teknik Informatika Fakultas Ilmu Komputer Universitas Esa Unggul.
3. Bapak Ir. Kundan Karsono Juman MMsI selaku dosen pembimbing yang sudah meluangkan waktu, pikiran dan tenaga untuk membantu penulis dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.
4. Bapak Haris Febriyanto selaku Staff Administrasi Fakultas Ilmu Komputer yang sudah membantu dalam memberikan informasi dan mengarahkan untuk administrasi,
5. Isteri dan anak tercinta Sarah Shahnaz dan Camilla Khaleesi Octavian yang sudah memberikan dukungan secara moral dan materil, memberikan motivasi kepada penulis untuk segera menyelesaikan Tugas Akhir ini.
6. Bapak Samid dan Ibu Hikmah selaku mertua yang sudah memberikan dukungan baik moral dan materil dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini.

Tidak lupa pula saya meminta maaf apabila dalam menyusun Tugas Akhir ini masih banyak kesalahan baik dari tulisan maupun Bahasa. Penulis mengakui

pada Tugas Akhir ini masih banyak sekali yang harus diperbaiki hal tersebut berasal dari diri penulis yang jauh dari kesempurnaan.

Harapan penulis dalam Tugas Akhir ini adalah semoga kedepannya Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi masyarakat luas khususnya masyarakat Indonesia dalam menjalanjan bisnisnya.

Jakarta, 18 July 2020



Danoe Octavian